
ATA DA QUARTA REUNIÃO DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, ESPORTE E LAZER 
REALIZADA NO DIA TREZE DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

No dia treze de maio de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta minutos, reuniu-

se a Comissão de Educação, Cultura, Esporte e Lazer, com a presença do vereador 

Francisco Carlos. O vereador declarou abertos os trabalhos, fazendo suas 

considerações iniciais. Após esse momento iniciou-se fase de discussão e deliberações 

dos projetos. Projeto de Lei do Legislativo Nº 171/2021, autoria do vereador Raério 

Araújo, que “dispõe sobre obrigatoriedade que todos os nomes de ruas, sejam, nomes 

em homenagem a personalidades mossoroenses ou que viveram em nosso município”, 

teve voto do relator vereador Paulo Igo encaminhado de maneira escrita à Comissão, 

pela rejeição da matéria. O vereador Francisco Carlos seguiu o voto do relator e a 

proposição foi REJEITADA por unanimidade dos votos; Projeto de Lei Complementar 

do Legislativo Nº 006/2021, juntamente com Emenda Modificativa nº 009/2021, 

ambas de autoria do vereador Lawrence Amorim, que “altera a Lei Complementar nº 

153, de 7 de maio de 2019, que dispõe sobre critérios para denominação de bairros, 

distritos logradouros e bens públicos, bem como, revoga a lei nº 1.879 de 18 de 

dezembro de 2003, que estabelece normas para mudança de denominações de ruas, 

praças e avenidas de Mossoró”. O vereador Francisco Carlos redesignou-se relator da 

matéria, dada a ausência de manifestação do antigo relator dentro do prazo 

regimental previsto, votando pela sua rejeição, e justificando seu voto, afirmando que, 

apesar da nobre iniciativa, a matéria tolheria parte das prerrogativas do Poder 

Legislativo e Executivo, ainda mais por se tratar de loteamentos privados, que são 

responsáveis por boa parte da expansão urbana do Município, deixando essas 

denominações livres à iniciativa privada. A proposição não pode ser deliberada por 

falta de quórum, restando para a próxima reunião da Comissão. O Presidente fez suas 

considerações finais, propondo data de uma nova reunião do órgão para o dia vinte e 

sete de maio de dois mil e vinte e dois.  Finalizou-se, assim, a reunião, às dez horas e 

quarenta e cinco minutos. E, para constar, a presente ata foi lavrada e, se aprovada, 

será assinada pelo Presidente, que estava presente. 

 


